

Rusos y Pinochet

Señor director:

Con gran satisfacción y alegría leí un comentario aparecido en "La Tercera" del 21.04.91 del presente, sobre una entrevista de una delegación de economistas soviéticos con nuestro ex Presidente de la República, don Augusto Pinochet Ugarte, en donde reconocían en el general Pinochet un hombre determinante, con claras decisiones en lo que es nuestra economía, además de reconocer que la enfermedad que existía en el año 1973 era muy grande y se requería de un remedio fuerte.

Las expresiones de estas personas, de un país tan antagonista a nuestro Gobierno pasado, es de gran valor, estimulante y conmovedor para quienes seguimos agradecidos y reconociendo en nuestro ex Mandatario un gran líder, lo que nos llena de orgullo, de felicidad.

María Vallejos R.

Neruda y Parral

Señor director:

Le ruego dar cabida en el prestigioso diario que Ud. tan acertadamente dirige al artículo siguiente:

Reina Luisa del Parral: así lo llamó su fundador, don Ambrosio O'Higgins.

En Topaze del 28 de abril recién pasado, entre las Chapulinadas, se dice que el diputado don Jaime Naranjo habría propuesto que Pa-

rral se llame "Pablo Neruda".

Espero que esto no sea más que una broma "topázica" y "chapulinesca", porque si fuera verdad, no sólo me causaría extrañeza, sino que indignación, debido a que aduladores ajenos a nuestro pueblo no tienen derecho ni les corresponde hacer proposiciones como la que nos preocupa. Como parralino no puedo aceptar que se cambie el nombre de nuestro pueblo por el de una persona que no tiene con él ninguna relación.

Neftali Reyes sólo nació en Parral, pero no creció ni se educó allí, y como hombre y como personalidad importante su comportamiento con Parral fue vergonzoso e indigno.

Un par de veces fue a Parral para complacer el pedido de algunos aduladores que lo atendieron en el Club Social. No visitó a algunos de sus parientes, ni la tumba de su señora madre, que se encuentra a la entrada del cementerio, bajo un frondoso ciprés.

Es doloroso decir estas cosas, pero es necesario, y espero que no haya ni un solo parralino bien nacido y que ame la tierra que lo vio nacer que no rechace con indignación semejante chapulinada.

Parral no tiene nada que agradecer a Neruda, por el contrario, sufrió el dolor y la humillación causada por un hijo que le despreció y que renegó de sus familias y de su nombre.

Neftali Reyes nació en Pa-

rral, pero ya no existe, fue asesinado por Pablo Neruda.

Alonso Abarzúa R.

829781000

(1685)
AAK

lo Neruda 9-V-1991 P. 16

Neruda y Parral [artículo] Alonso Abarzúa H.

Libros y documentos

AUTORÍA

Abarzúa H., Alonso

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda y Parral [artículo] Alonso Abarzúa H.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile